



2022年3月発行

この先どうなるのかな？

去年の年末、埼玉県北本に開設する、入所施設の面接に行ってきました。

いかなるハンディがあっても人間として認められ、支え合って生活する親亡き後の受け皿として、4月に開設します。

年々入所施設を希望しても、かつ、滞留しているのが現状です。まだ入所決定ではありませんが、少しでも前に進めたことに感謝したいと思います。

私たち両親も高齢になり、先行き不安になってきたのが最近の思いですが、いつもいつも心配ばかりかけて困らせている娘はますます元気に・・・

これからも見学や情報をもとに進んで行きたいと思います。

ピンポンくらぶの様子

今回は、ピンポンくらぶのメンバーをご紹介します。

家族会の会員さん、c a f eボランティアさん、元ふれあいのドライバーさん（今は会員になっていただいています）です。その中にとっても上手な方がいて丁寧に教えてくださるので、あっという間に時間が過ぎてしまいます。コロナ禍の為、練習が思うように出来ないこともありますが、へこまないで、1日も早く通常の生活に戻る事を願うばかりです。

コロナにスマッシュ！！

H・O

T・K

ふれあいコンサート

2月24日（木）10:25～ 今年は外部の方々をお誘いせず身内だけで行われました。

まず、武田理事長の挨拶にはじまり、バンドの演奏・ハンドベル・手話歌があり、最後にみんなで手話歌に挑戦しました。何回もでてくる歌詞を練習してから始め、とっとうまくなった気持ちで楽しく参加できました。バンドの素敵な演奏・そして通所生達の元気な手話歌も久しぶりに見せて頂き、それぞれの方がガンバっている姿に胸を打たれました。とてもホットな時間でした。

M・O



ふれあいコンサートが開催され家族会有志によるハンドベル「星の界」の演奏がおこなわれました。11人による演奏で、なかなかメンバーが集まるのが難しい中の練習でしたが大変よい演奏でした。

従来ふれあい交流会として、2月頃行っていましたが、昨年はコロナ禍で人が集まる事が出来ず、今年は家族会とふれあいの内部の人達のみで、コロナ対策を行い開催されました。ふれあいの専属バンドCHFKのハワイアンやフォークソング等幅広いジャンルの曲を聴かせていただきました。最後に手話歌を全員参加者でCHFKの伴奏で行い、大いに盛り上がりました。このふれあいコンサートは、古河ケーブルテレビの取材を受けました。近々放送されますので、ご覧ください。

K・T

役員、この1年……

ひよんな流れで、役員を引き受ける事になり、何もわからないまま会長さん、他の役員の方々に教えていただいてやって来ました。

活気ある発言、仲良くアイデアを出し合いながらやっています。日々を楽しむ心を忘れず、コロナにまけない体力をつけ、毎日を過ごしていきたいですね！！

K・M

この1年、会計を務めさせていただきました。分からない事ばかりでしたので、皆様には何かとご迷惑をおかけしたかなと思いますが、役員としていろいろな行事に参加し、家族会のあれこれを間近で経験する事ができ、充実した1年間でした。そして皆様と一緒に活動させていただき、自分自身も成長する事ができたように思います。ありがとうございます。

これからもよろしくお願ひします。

E・K

問い合わせ/連絡先：茨城県古河市新久田 271-1

福祉の森会館（特定非営利活動法人ふれあい内）

☎/fax：0280-48-5878 e-mail：info@fureai-net.org